



Lions spenden mobiles Ultraschallgerät

Es ist klein, handlich und kann Leben retten: Ein mobiles Ultraschallgerät gehört ab sofort zur Ausstattung des Notarzteinsetzfahrzeuges (NEF) am Standort Straubing. Andreas Fuchs, Präsident des Lions Clubs Straubing überreichte mit Lions Freunden das Gerät als Spende an die Klinik für Anästhesiologie, Operative Inten-

sivmedizin und Schmerzmedizin am Klinikum St. Elisabeth. Chefarzt Prof. Matthias Jacob bedankte sich für die Unterstützung und betonte die Bedeutung des kleinen Gerätes für die Notfallversorgung in der Region: „Im Ernstfall können Minuten entscheidend sein. Bei einer Vielzahl von Verletzungen und kritischen Erkrankungen kann die So-

nographie als bildgebendes diagnostisches Verfahren maßgeblich dazu beitragen, eine schnelle Diagnose zu stellen und für den Patienten die richtige Behandlung und Klinik auszuwählen.“ Die Bedienung des handlichen Gerätes ist intuitiv und es lässt sich mit jedem üblichen Smartphone verbinden.

–red-/Foto: Stefania Rausch